

**Antrag Nr. 10-O-26-0008**  
**SPD-Fraktion**

---

**Betreff:**

Beschilderung von Radwegen (SPD)

**Antragstext:**

Der Magistrat der LH Wiesbaden wird gebeten, alle Radwege in Kostheim so zu beschildern, dass das Parken auf diesen Radwegen durch Mitarbeiter der Polizei und des Ordnungsamtes geahndet werden kann.

Der Ortsbeirat hatte mit seinem Beschluss Nr. 0107 vom 2.9.2009 ein Vorgehen gegen das zunehmende Parken auf Radwegen durch die Mitarbeiter des Ordnungsamtes gefordert. Wie aber aus dem Schriftverkehr 185 vom 6.11.2009 von Stadträtin Birgit Zeimetz hervorgeht, besteht dazu keine rechtliche Grundlage, wenn Radwege nicht als solche durch Verkehrsschilder gekennzeichnet sind. Wir bitten jetzt diese rechtliche Grundlage zu schaffen.

Mainz-Kostheim, 18.01.2010

Losem